



平成十九年 年回表

土地建物

鈴木雄寿様（小白浜）

先祖菩提菩提のため、住宅
土地共にご寄進いただきま
した。

三回忌 平成十七年歿

七回忌 平成十三年歿

十三回忌 平成七年歿

十七回忌 平成三年歿

廿三回忌 昭和六十年歿

廿七回忌 昭和五十六年歿

卅三回忌 昭和五十年歿

卅七回忌 昭和四十六年歿

卅九回忌 昭和三十三年歿

本堂前外置き香炉台

乾漆テーブル三台

平館美智子様（本郷）

亡母菩提のため、黒乾漆テー
ブル三台をご寄進いただき
ました。

座布十五個

平館幸悦様（滝沢）

亡母菩提のため、坐禅座布
十五個ご寄進いただきまし
た。

▽今年の冬は何かおかし
い、真冬日がなく記録的
な暖冬となつた。越冬す
る動物にも異変がおきて
いた。あちこちで真冬に
熊が出没していて、釜石
でも熊が出没して大騒ぎ
になつた。冬眠しない動
物もいると言うことな
のか。

▽気象庁はなにを勘違い
したのか、東京の桜の開
花情報を早めてしまつた。
暖冬の影響でぼけてしま
つたか。お花見を商売
していた人達は影響大
であつたろうに。

▽千貫石堤の「おいし物
語」は悲しい悲しいもの
がたりだ。昨秋、「唐丹
歴史を語る会」で千貫石
堤のおいし観音参りと藩
境塚見学に行つてきた。
はたして「おいし」は唐
丹の人なのかな。

▽俳句、詩、自分史など
の投稿を歓迎いたします。

このたび、五年前の地震で崩れたお稲荷様の石垣の
修復工事が完工しました。石垣の上には青竹の竹垣を
回しあ休み場も設置しました。工事は木村造園さんが
請負、大変な努力で立派に仕上げていただきました。
稲荷勧請に曰く、国家安全・当村繁榮・五穀豊穣・
海上無難・諸病悉除・悪狐退散を専ら祈るとされてい
る。

縁日は、初午と三月二十四日・九月二十四日となつ
ています。是非お参り下さい。

